

21/04/2014

## **Chañaral: estudiantes fueron "fiscales por un día" y conocieron proceso penal**

Una educativa jornada desarrolló la Fiscalía Local de Chañaral como parte de su Plan de Interacción con la Comunidad. Esta vez reuniéndose con alumnos de tercero y cuarto medio del Liceo Federico Varela de esta comuna, quienes tuvieron la posibilidad de conocer los alcances del proceso penal y el amplio trabajo que desarrolla la Fiscalía en la persecución de los delitos y apoyo a víctimas y testigos. Todo ello a través de la iniciativa denominada "Fiscales por un día".



La actividad fue dirigida por el fiscal Alvaro Pérez quien a primera hora se reunió con los estudiantes y su orientador en el Juzgado de Garantía de la ciudad, ocasión en que además de asistir a las audiencias los jóvenes tuvieron la posibilidad de aclarar todas sus dudas respecto al trabajo de persecución penal que lleva a cabo la Fiscalía.

“La actividad continuó con visitas a los cuarteles de la PDI y Carabineros donde los alumnos, todos quienes tienen interés por seguir la carrera de Derecho, conocieron la función de ambas instituciones como organismos auxiliares de la Fiscalía al momento de realizar las diligencias que se ordenan en cada una de las causas que son investigadas luego de las denuncias que realiza la comunidad”, dijo el fiscal.

Por la tarde el grupo de alumnos se reunió en las dependencias de la Fiscalía Local para conocer el trabajo de gestión interna, para luego participar de una charla vocacional que fue organizada con motivo de este encuentro ocasión en que distintos abogados que se desempeñan en la comuna expusieron respecto de esta profesión y el campo ocupacional que tiene en la región.

Respecto de la actividad la alumna Francisca Araos indicó que “fue una muy buena iniciativa que nos permitió conocer el sistema penal por dentro, además de tener una gran experiencia como lo fue asistir a las audiencias en el Tribunal”. Por su parte, el orientador del Liceo Federico Varela, Ramón Jiménez, indicó que “este acercamiento que hace la Fiscalía con nuestra comunidad educativa es muy relevante y tiene una gran trascendencia, ya que los alumnos vieron ampliamente reforzados en su parte académica con conocimientos del tema penal. Además en el tema vocacional les servirá de mucho la charla con miras a su nueva etapa de preparación profesional”.

La actividad culminó con la entrega de diplomas para los alumnos participantes de esta actividad, quienes destacaron la organización y la información que pudieron conocer durante la jornada.